
 
 

令和２年３月３１日 
 

キャンパス環境についてのご意見箱」にいただいたご意見・ご要望 
 

 
「キャンパス環境についてのご意見箱」へのご意見・ご要望，ありがとうございました。 
令和元年１０月１日から令和２年２月２９日までにいただいた内容等について公開いたします。 

 

 
◆ご意見・ご要望◆ 

 
Ⅰ．施設等に関する項目 

１ 学生・教職員の方から，構内交通について３件のご意見・ご要望をいただきました。 
・豊中キャンパス東口のスロープの劣化についてご意見がありました。ご連絡ありがとうございました。
一部穴が開いている部分の補修を行う予定です。 

 
・吹田キャンパスで学生の交通マナーに対するご意見がありました。学生への入構ルールの周知について
は大阪大学公式ウェブ、KOAN掲示板において交通ルールの順守を求めています。さらに特に悪質な事案
については入構許可を行った部局への情報提供を行い、部局での対応がなされています。 

 
・吹田キャンパスで自転車用駐輪場に対し原付用が少ないのではないかとご意見をいただきました。入構負担金

を原資とした予算で入構管理業務や老朽化した道路補修、交通安全に関する施策を実施していますが、限りあ
る予算の中で緊急性・安全性を基準に優先度をつけながら対応しています。 

 
２ 学生・教職員の方から，キャンパス・施設の計画について３件のご意見・ご要望をいただきました。 
・吹田キャンパスの遊水池・犬飼池周辺の竹藪の管理と将来の計画についてご提案がありました。大阪大学は全
体で約160万㎡の敷地を保有しており、限られた予算の中維持管理しているため、優先順位の高い箇所を重点
的に手入れしているのが現状です。今年度末に犬飼池・遊水池から見える竹藪の整備を行うこととなっており
ます。ご覧いただいた犬飼池とその周辺の整備含めたキャンパスマスタープランに掲載している様々な計画に
ついて、多様な財源を確保しながら今後も整備を推進していきたいと考えております。この度はご提案いただ
きありがとうございました。 

 
・吹田キャンパスの既存テニスコート敷地の活用方法についてご提案がありました。大学の施設の整備計画につ

いては、大阪大学憲章や大阪大学キャンパスマスタープラン等、大学の方針に基づき順次整備を進めています。
いただいたご提案を今後の方針策定等の参考とさせていただきます。この度はご提案いただきありがとうござ
いました。 

 
・吹田キャンパスの工学研究科エリアのカフェ誘致についてご提案がありました。学生同士が話し合ったり、リ
ラックスするスペースとして、2017 年に吹田福利会館の改修を行いました。いただいたご提案は今後の参考
にさせていただきます。この度はご提案いただきありがとうございました。 

 
Ⅱ．大学の運営等に関する項目 
  ・施設等に関するご意見・ご要望以外にも、大学の運営等に関するご意見・ご要望をいただいております。今後

の参考のため、ご意見・ご要望は関係部局に報告しております。 
 

 
《本件に関する問い合わせ》  
大阪大学 施設部企画課施設計画係 
TEL：06-6879-7129  E-mail：sisetu-kikaku-keikaku@office.osaka-u.ac.jp  

 


